
ATA REUNIÃO DO COLEGIADO

CÂMPUS GAROPABA

85ª Reunião Ordinária
15 de setembro de 2023



1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

15

16

17

18

19

20

21

22

23

24

25

26

27

28

29

30

31

32

33

34

35

COLEGIADO DO CÂMPUS GAROPABA

ATA DA 85ª REUNIÃO ORDINÁRIA – 15 de setembro de 2023

Aos quinze dias do mês de setembro de 2023, às 13 horas e 30 minutos, reuniram-se, na sala B-207 do

IFSC Câmpus Garopaba, os membros do Colegiado do Câmpus Garopaba, sob a presidência da Diretora

Geral do Câmpus, Micheline Sartori. Estavam presentes: Telma Pires Pacheco Amorim, Chefe do

Departamento de Ensino, Pesquisa e Extensão (DEPE); Ismael Matias Mendes, Chefe DAM em

exercício, em substituição ao Chefe do Departamento de Administração Antonio Luiz Schalata Pacheco

Filho; Mauro Lorençatto, representante titular dos técnicos-administrativos em educação (TAEs);

Eduardo Batista von Borowski e Luiz Antonio Schalata Pacheco, representantes titulares dos docentes; e

Diana Melim Werlang, representante suplente da Sociedade Civil, em substituição à titular Anamalia

Thorstenberg Ribas. Estava presente, ainda, a servidora Carolina Corrêa, como secretária deste

Colegiado, por designação da presidência realizada no início desta reunião. A presidente do Colegiado

inicia a reunião com os Informes: Micheline traz o Informe sobre as vagas para docentes e a reunião

com a comissão do POCV para a decisão de quais vagas seriam solicitadas. Apresentou os critérios para

a definição das vagas e informou que a Comissão decidiu pelas seguintes vagas: Matemática, Química,

Geografia, Física, Educação Física, História e Informática. Após este Informe, Micheline pergunta aos

membros se teriam algum Informe e o representante do segmento docente, Eduardo, informa que o

suplente do segmento docente será Antonio Miguel Faustini Zarth, em substituição ao docente

Michelsch. O representante dos docentes, Luiz Schalata, informa que foi iniciado o processo de

reconhecimento do Curso Superior de Sistemas para Internet. Finalizados os informes, a presidente do

Colegiado faz a leitura da Ordem do Dia: 1) Aprovação das Atas da 83ª Reunião Ordinária, 43ª

Reunião Extraordinária e 84ª Reunião Ordinária do Colegiado do Câmpus Garopaba; 2)

Aprovação da Resolução ad referendum nº 5/2023, que dispõe sobre a homologação dos resultados

do processo de escolha dos membros do Colegiado do Curso Superior de Tecnologia em Sistemas

para Internet do Câmpus Garopaba; 3) Definição de data de Assembleia Geral para debate

ampliado sobre o Código de Convivência Discente do IFSC, conforme solicitação do Colegiado de

Ensino, Pesquisa e Extensão - CEPE; 4) Apreciação de proposta para alteração da data do sábado

letivo, no Calendário Acadêmico do Câmpus 2023, de 23/09/2023 para 21/10/2023. Não havendo

objeções, a Ordem do Dia foi aprovada. A presidência do Colegiado passa para o ponto de pauta 1)

Aprovação das Atas da 83ª Reunião Ordinária, 43ª Reunião Extraordinária e 84ª Reunião

Ordinária do Colegiado do Câmpus Garopaba: Micheline questiona se há objeção para a aprovação

das atas. Não havendo objeções, as Atas foram aprovadas por todos. A presidente do Colegiado segue

para o ponto de pauta 2) Aprovação da Resolução ad referendum nº 5/2023, que dispõe sobre a

homologação dos resultados do processo de escolha dos membros do Colegiado do Curso Superior

de Tecnologia em Sistemas para Internet do Câmpus Garopaba: Micheline apresenta aos membros

a nova composição do Colegiado do Curso de Sistemas para Internet, conforme divulgação do resultado

final pela Comissão Eleitoral. Pontua que a composição precisou ser aprovada por Resolução ad
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referendum, tendo em vista que a 84ª Reunião Ordinária do Colegiado do Câmpus, em que estava

previsto como ponto de pauta a homologação dos resultados, não ocorreu. Micheline explica que,

considerando a solicitação do servidor Rafael para retirada do seu nome do Colegiado do Curso, a

Direção-geral fez a indicação de uma outra servidora para a vaga de suplente do segmento TAE, a

servidora Priscilla. Os membros colegiados concordaram com a alteração do membro suplente do

segmento TAE. Não havendo mais manifestações e não havendo objeções ao resultado apresentado, a

Resolução ad referendum nº 5/2023 com a homologação dos resultados do processo de escolha dos

membros do Colegiado do Curso Superior de Tecnologia em Sistemas para Internet do Câmpus

Garopaba é aprovada por todos. Segue-se para o ponto de pauta 3) Definição de data de Assembleia

Geral para debate ampliado sobre o Código de Convivência Discente do IFSC, conforme

solicitação do Colegiado de Ensino, Pesquisa e Extensão - CEPE: Micheline explica que a

Direção-geral recebeu e-mail do Colegiado de Ensino, Pesquisa e Extensão sobre uma nova etapa de

consulta pública, por meio do preenchimento de um formulário, a respeito do Código de Convivência

Discente do IFSC. Esclarece que para o preenchimento deste formulário, foi solicitado que os câmpus

organizassem debates através de uma Assembleia Geral, com a participação de discentes, docentes e

técnicos administrativos, para compilar as contribuições dos câmpus a respeito do Código de

Convivência Discente do IFSC. Micheline aponta que é necessária a definição de uma data para

realização de Assembleia Geral no câmpus. Eduardo questiona sobre como serão operacionalizadas as

diferentes questões da consulta pública. Como que se chegará num consenso sobre o que constará no

documento. A Chefe DEPE, Telma, coloca que a Assembleia Geral define as questões para o câmpus e

serão assembleias de 22 câmpus, e comenta que não sabe como serão compilados os dados para o

Código de Convivência Discente. Micheline comenta que, em relação ao nosso câmpus, poderá ser

disponibilizado o documento para todos antes da assembleia e pontua que o câmpus tem um

regulamento para assembleia geral. Micheline sugere que seja apenas uma assembleia e Telma

concorda. Telma sugere que seja entre o período vespertino e noturno e que se convide os estudantes do

período matutino. Os representantes docentes, Eduardo e Luiz Schalata, sugerem que seja utilizado o

sábado letivo para realização da assembleia. Telma e Micheline concordam. Telma sugere que se faça

uma apresentação do documento aos estudantes. Micheline coloca a possibilidade de se utilizar algumas

aulas para apresentar o documento aos estudantes. Eduardo pontua que o documento é muito detalhado

e tem muitas informações, que é um documento complexo que precisa de análise e que, em alguns

casos, entra em conflito com o ECA. Micheline coloca que na assembleia é importante que estejam

presentes servidores como psicólogo e assistente social que tem um conhecimento técnico e podem

ajudar nessas questões. Telma retorna ao assunto da data para assembleia e sugere outra data que não o

sábado letivo, sugere que a assembleia seja realizada numa segunda-feira, pois o sábado letivo vai

acontecer de qualquer forma. Eduardo e Luiz Schalata colocam que ainda entendem que será melhor ser

no sábado letivo, mesmo que não venham tantos alunos assim. Micheline comenta que a data para

assembleia se for num sábado letivo, estará atrelada ao ponto de pauta seguinte. Telma acha que vai
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haver um esvaziamento se for num sábado e pontua que os servidores do DAM, por exemplo, podem

não vir se não forem convocados, pois não estão diretamente atrelados ao dia letivo. Micheline coloca

que a questão é se as pessoas conseguirão vir no sábado ou não. Luiz Schalata e Eduardo comentam que

vão se abster dessa decisão. A representante da Sociedade Civil, Diana, comenta que é interessante uma

conversa com as prefeituras para a questão do transporte no sábado. Micheline sugere que seja criada a

Comissão da Mesa Coordenadora da Assembleia Geral, conforme o Regulamento de Assembleia Geral

do câmpus, e que esta comissão defina a data para a realização da assembleia. Telma propõe que o

Colegiado apresente 2 opções de datas para a comissão: dia 21/10 (sábado) ou dia 23/10 (segunda-feira).

Não havendo mais manifestações, nem havendo objeções, o Colegiado aprovou a criação da

Comissão da Mesa Coordenadora da Assembleia Geral e as duas opções de data para a realização

da Assembleia Geral para debate ampliado sobre o Código de Convivência Discente do IFSC:

21/10/2023 ou 23/10/2023. A referida comissão deverá definir a data da Assembleia Geral dentre

as duas opções propostas pelo Colegiado. Segue-se para o ponto de pauta 4) Apreciação de proposta

para alteração da data do sábado letivo, no Calendário Acadêmico do Câmpus 2023, de

23/09/2023 para 21/10/2023: Micheline explica que a alteração da data do sábado letivo do câmpus de

23/09/2023 para 21/10/2023 foi solicitada pela Chefia DEPE. Telma esclarece que a Comissão

responsável pelo dia da Integração da Comunidade Acadêmica verificou que não haveria tempo hábil

para organização das atividades do sábado letivo e ainda que o sábado de 21/10 é na semana do evento

da Semana Nacional de Ciência e Tecnologia (SNCT) e abrange o período de inscrições para o processo

seletivo dos Cursos Integrados, então poderia se utilizar o sábado letivo para um evento de portas

abertas à comunidade externa, com a divulgação do processo seletivo para os Cursos Técnicos

Integrados. Micheline pontua que, considerando as discussões do ponto de pauta anterior, há um

consenso entre os membros para a alteração da data do sábado letivo. Não havendo objeções, a

alteração da data do sábado letivo, no Calendário Acadêmico do Câmpus 2023, de 23/09/2023

para 21/10/2023 é aprovada por todos. Concluídos os pontos de pauta, a presidente do Colegiado

agradeceu a presença e participação de todos e encerrou a reunião.

MICHELINE SARTORI - Presidente

TELMA PIRES PACHECO AMORIM - Chefe do Departamento de Ensino, Pesquisa e Extensão

ISMAEL MATIAS MENDES - Em exercício como Chefe do Departamento de Administração

EDUARDO BATISTA VON BOROWSKI - Representante Titular dos Docentes



LUIZ ANTONIO SCHALATA PACHECO - Representante Titular dos Docentes

MAURO LORENÇATTO - Representante Titular dos TAEs

DIANA MELIM WERLANG - Representante Suplente da Sociedade Civil em exercício de titularidade

CAROLINA CORRÊA - Secretária do Colegiado do Câmpus


